

各事業所より

行事



お知らせ

編集後記



今月号のともしに一通信は『一年のまとめ』がテーマです。各事業所の責任者に一言いただきました。



## 就労継続支援A型事業所 ともしに

早いもので今年もあと数日を残して終わろうとしています。

今年はコロナ禍の影響で受託先からの仕事が大幅に減り、休業となる日も多く在宅での訓練の日々が続いたため、メンバー保護者様にはご不便、ご迷惑をおかけいたしております。

仕事場へ通えないというとても大きな生活の変化があり、事業所としても作業が出来なくなった方のために、少しでもストレスの軽減になるように面談の実施、ボランティアとして普段行わない作業にも参加していただきました。現在は少しずつ受託先からの仕事が始まり作業を行うメンバーも増えてきました。この時期ならではのフェイスシールドづくりなども行っております。



また、自主事業として福祉有償運送(お客様を目的地にお送りするときに介助を行う仕事)・植木(お客様のご家庭に行き庭木の剪定の補助、草むしりなど)を開始し、日々メンバーが休業なく働けるよう事業所としても最大限の努力を続けてまいりますので、皆様方のご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

年の瀬も迫り、1日も早い新型コロナウイルスの終息を願うとともに、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

## 年間行事予定

- 4月:お花見 歯科健診
- 6月:手話講習会
- 10月:ふれあいスポーツのつどい BBQ(バーベキュー)大会
- 12月:忘年会
- 1月:テーブルマナーセミナー
- 3月:研修旅行

上記以外に対人マナーセミナーや夏祭り等の行事も予定しています。

※年間行事予定は変更になる場合があります。

特定非営利活動法人  
東京自立支援センター  
〒186-0012東京都国立市泉1-16-4  
TEL 042-576-9088 FAX 042-576-9144  
ホームページ <http://www.tokyo-tomony.org>  
Facebookページ QRコード

facebook





## 就労継続支援B型事業所 ともに一ドリーム

### ともに一ドリームの振り返り

今年度は4月から4名、6月から2名、11月から1名の利用者の方が増え23名となりました。職員は10月から1名入職しました。

作業では植木の仕事やフェイスシールドを作る作業、洋服をたたんで袋に入れる作業を今年は新しく行いました。マスクを着けての作業や、アルコールの消毒など今までとは違ったことにも、利用者の方は対応でき、元気に通所して頂けているおかげで、仕事も滞りなく行えています。来年度は新たに3月開催予定の国立市のイベントにも参加する予定です。早くコロナが落ち着いて今まで参加をしていたイベントにも参加できればよいと思っています。

今年は行事がすべて中止になってしまいましたので、来年は感染予防をしながらできる行事を行っていきたくて考えております。コロナの事もあり今年は今まで以上に皆様にはご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。来年もどうぞ宜しくお願い致します。



11月入職者  
具志堅竜二さん



## 就労継続支援A型事業所 ステップアップともに一

令和2年4月、新たに2名の利用者さんが増え、登録者数は26名となりました。コロナ禍にあった1年。仕事の休業や在宅訓練への切り替えがあり、取り組みへの振り返りと反省を行いつつ、利用者、ご家族、関係者の皆様におきましては、休業や在宅訓練に関するご理解ご協力をいただきましたこと感謝いたします。ありがとうございました。

春期実習受け入れは中止という状況でしたが、秋期より感染症対策を行いつつ、少人数での実習体制を整えて受け入れを再開し、11月までに計15名の見学、実習受け入れを行いました。

まだまだコロナの心配は続きますが、感染対策を行いつつ、仕事や年間行事などが実施できる形を模索し、利用者皆様の活動、経験、楽しめる時間を提供していきたいと思えます。これからの季節はインフルエンザなど、その他感染症にも気をつけていかなければなりません。今一度気を引き締めて取り組んでいきます。

来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

### ～昼休憩中の利用者さんの様子～



ステップアップともに一  
電車で詳しいIKさん

ステップアップともに一  
バスに詳しいICさん



ステップアップともに一  
みんなから好かれるYさん

ともに一  
リネン補助のエースKさん



ともに一  
明るくフレンドリーなWさん



ともに一  
いつもやる気がいっぱいISさん

写真はとある日の休憩の様子を撮影しました(^o^)/



土曜・祝日は  
カレーorハヤシライス!



## 放課後等デイサービス スマイルともに一

冬もいよいよ本番を迎え、寒い日が続いています。それでも子ども達は元気いっぱい外でも活動し、冬の自然を感じています。日ごろからご理解ご協力いただいている保護者の皆様、関係機関の皆様ののおかげで実りある素晴らしい1年となりました。

楽しく活動をする中で子ども達の大きな成長を感じており、保護者の皆様と一緒にすぐそばで見守ることができたことを嬉しく思います。2021年も子ども達の成長と一緒に見守り、支えていき、子どもたちが通いたくなる事業所を目指し職員一同精進してまいります。

書面で恐縮ではございますが、年末の挨拶とさせていただきます。ご家族そろって輝かしい新年をお迎えください。



## 就労移行支援事業所 ポートビズ

今も収まっていない新型コロナウイルス感染拡大防止のため、在宅訓練が4月の中旬より始まりました。

利用者に少し不便を掛けましたが、そんな中でも5月に2名の利用者が就職され、10月に入って2名、11月には3名の利用者が新しくポートビズの訓練を開始しました。発達障害の方と男性が多かったポートビズでしたが、新規利用者は女性も3名ほど居り、少し華やかで活気があふれています。障害種別も精神障害・発達障害・知的障害・身体障害と文字通り、全障害に門戸を開き、障害があるが故に働きたいと思うが働くことができない人たちの共生社会を目指す法人理念を実現することができています。

3密を避けて、5小を守りつつ、年明けも職員一同、より良い支援・訓練に邁進していきたいと思っております。



請負作業 学習塾掲示

クリスマスの飾り付けをして懇親会を開催しました！

## 共同生活援助事業所 とともに一ホーム

今年は、新たにホーム3が完成し、令和2年10月より新しく6人の利用者が入居され、合計16名の入居者の方々が生活することになりました。新型コロナウイルスの影響により、12月のクリスマス会、忘年会を含めて様々なイベントが中止になってしまいました。食事は、感染症対策のため入居者が各個室で静かに召し上がっています。来年こそは、イベントをして楽しめる1年になるといいですね。



## とともに一サポート

指定特定相談支援事業とともに一サポートが始まってから3年が過ぎました。

今年も少しずつ契約者数を増やすことの出来た1年でした。相談支援専門員には、サービス等利用計画作成に必要なスキル・知識を高めることが求められます。そこには、インフォーマルサービスを含めた社会資源の活用、地域とのつながりや支援者等との関係構築、利用者の生きがいや希望を見出す等の支援といった役割が求められます。相談支援専門員が持つべき視点に努力しつつ、今後も利用者が希望する生活の実現に向けて取り組んでいきたいと思っております。



## 編集後記

今年の流行語大賞は3密。漢字一字は『密』。昨年の今頃はオリンピックの予約券が当たり、見に行きたいものが当たって良かった！という話題が主だったが、今年の年末はコロナ一色！終息を願いつつ、手洗い・消毒・換気に気を付け希望をもって新しい年を迎えましょう。